

# Incendian una micro afuera del INBA y rector acusa que le lanzaron molotov

Sin demandas ni consignas explícitas, una treintena de encapuchados que salieron del Instituto Nacional Barros Arana (INBA) protestaron en las afueras del establecimiento, donde quemaron una micro del sistema RED en avenida San Pablo e insultaron y lanzaron piedras y hasta una bomba "molotov" al rector.

"Me encuentro de frente como con 30 jóvenes encapuchados y me empiezan a agredir verbalmente y me lanzan botellas con bencina, que gracias a Dios estaban apagadas", dijo Gonzalo Saavedra.

Los incidentes ocurrieron cerca de las 10.00 horas. Testigos indicaron que los violentistas salieron del INBA, quisieron primero incendiar una micro que alcanzó a escapar, pero otra máquina del tipo "oruga", que venía atrás, sí fue alcanzada. Los encapuchados bajaron a su conductor y pasajeros y lanzaron bombas incendiarias.

El rector autorizó el ingreso de Carabineros al establecimiento, donde identificaron un lugar que



La micro resultó completamente destruida.

fue usado para fabricar los dispositivos y un baño en que dejaron prendas como overoles.

"Estudiantes (del INBA) deben haber y lo más probable es que haya también estudiantes externos o personas externas", sostuvo Saavedra, quien dijo que desconocía el origen de la protesta. Añadió que no creía que fuera por la filtración hace unas semanas de

un audio suyo, en que afirmaba despectivamente que gran parte de su alumnado era parte del Trastorno con Espectro Autista. "Y si es así, lo lamento mucho. Ese episodio ya quedó atrás, ya pedí las disculpas públicas correspondientes", añadió.

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes, condenó lo sucedido y anunció querrelas contra quie-

nes resulten responsables. "Se trata de delincuentes. De esa forma los vamos a tratar: como delincuentes", afirmó y acusó que tras estos sujetos hay adultos.

Aseguró que impulsarán un sistema de control biométrico para la entrada al INBA. "Estos grupos están enquistados en la comuna, en cinco establecimientos (...) Esto ya no da para más", dijo.